

Pulsnitzer Heimatverein e. V.



Zweiter touristischer Wegstein steht

Der Pulsnitzer Heimatverein e.V. hat gemeinsam mit dem Ratskellerwirt Michael Voigt, der der Spender des Steines und auch Mitglied im Heimatverein ist, den zweiten touristischen Wegstein mit dem Anbringen der Tafel komplettiert. Der Stein selbst sorgte schon für einige Neugierde, da er schon eine Weile vorher aufgestellt wurde.



Ratskellerwirt Michael Voigt präsentiert „seinen Stein“. Foto: F. Sühnel

Der Text auf der Tafel informiert über eines der ältesten und geschichtsträchtigsten Häuser der Stadt, den Ratskeller, der über Jahrhunderte Rathaus war. Und es ist die schön-schaurige Geschichte über den „Alten Schlieben“ wiedergegeben, dessen eindruckvolle, aus Holz geschnitzte Skulptur, auf einem Geweih reitend, im Wirtshaus zu sehen ist.

„Ich möchte mich mit dem Infosteine bei den Pulsnitzern für ihre Gasttreue bedanken, den Menschen etwas zurück geben“ erklärt der Spender Michael Voigt die Motivation, in die Tasche zu greifen. „Und als Heimatver-

einsmitglied ist es schon fast eine Selbstverständlichkeit, dieses wirklich tolle Projekt zu unterstützen“, sagt er weiter. Außerdem könne es ja keinesfalls unrichtig sein, etwas auf die Beine zu stellen, das mehr Gäste in die Stadt lockt, wovon ja auch ein Gastwirt etwas hat. Der Stein vor dem Ratskeller ist die Nummer zwei, die eins steht seit Mai auf dem Polzenberg. Und die Nummer drei folgt in Kürze vor der Pulsnitzer Blaudruckerei. Da ist die Tafel in Arbeit, der Stein liegt schon vor Ort.

Die nächsten Wegsteine werden am Schützenhaus, am Perfert und am neuen Netto Markt stehen, letzterer in Erinnerung an die Konsumbäckerei. Und auch ein siebenter Stein ist bereits vergeben. Der Aufstellungsort ist aber noch offen.

Insgesamt sollen einmal rund 20 bis 25 solcher Steine zu den interessantesten Plätzen der Stadt führen. Auf ihnen finden sich Informationen, meist auch ein historisches Foto, zur Geschichte und Entwicklung der Plätze bzw. der Gebäude, an denen sie sich befinden. Die Tafeln sind nummeriert und es soll ein sinnvoller und informativer touristischer Pfad durch Pulsnitz entstehen, der die bemerkenswertesten Flecken des Ortes aufzeigt und miteinander verbindet. Nachzuvollziehen wird der Weg auf einem Flyer mit Stadtplan sein, der die Besucher leitet.

Für Sponsoren ist so ein Stein mit Tafel eine schöne und vor allem dauerhafte Werbung, denn sein Logo ist darauf abgebildet und auch der Text weist gegebenenfalls auf ihn hin. Der komplette Stein mit Tafel wird vom Heimatverein bereitgestellt und kostet 195 Euro. Für den Transport zum Standort und das Fundament ist der Sponsor selbst zuständig, bekommt vom Heimatverein dabei aber natürlich Unterstützung, wir helfen auch bei der Aufstellung.

Interessenten melden sich bitte unter Frank Sühnel Tel.: 03 59 55/7 18 32, Mail: frank.suehnel@pulsnitzer-heimatverein.de Oder Hartmut Hermann 03 59 55/7 71 01, hartmut.hermann@pulsnitzer-heimatverein.de

F. Sühnel